



縦割り班活動（なかよしフレンズ班）の充実!!

田井小学校では、朝の集団登校にはじまり、体力づくりの時間「ゴーゴータイム」、そして、清掃活動等を、毎日のように縦割り班で活動しています。時には、お昼休みに、この縦割り班で遊んだり、班対抗のゲームで楽しんだりもしています。

田井小学校では、『明るく思いやりのある子』を教育目標の一つに掲げ、『人間関係能力の育成』を課題とし、目指す子どもの姿を次のように設定しています。

- 友達と一緒に活動することが楽しいと言える子
- 自分のことが好きだと言える子

日常の活動以外に、縦割り班での活動があります。その一つが、『なかよし遠足』です。

今年度は“大平森林公園”へ、この14日（水）に全校で出かけてきました。片道約9kmの道のりを歩くという、体力向上にもつながる遠足です。

高学年がめあてや昼食場所、活動（遊び）を事前に計画し、その内容についてさわやか朝会で班員みんなで話し合いました。



各班での話し合い



耳取遺跡を見学

そして当日、『いい一日だったと言えるような遠足に』を心に、スタートです。

今を逃すと見ることができない“耳取遺跡”を見学することもできました。

また、心強い職場体験の卒業生2名（南中2年）も加わり、楽しさも倍増でした。

長い距離を歩く中で、手をつないだり、励まし合ったりする姿が随所に見られ、遠足を通してさらに絆を深め、友達と一緒に活動することを十分に楽しんだ子どもたちの一日でした。



目的地を目指し....



励まし合い 仲よく....

1・2年生が加茂山公園へ(9月2日)

「公共交通機関の利用の仕方を学ぶこと」「集団への所属感を高めること」「自然や動物とのふれあいを楽しみ愛情を育てること」をねらいとして、行ってきました。

見附駅では、初めて自分でJRのキップを買いました。電車に乗るのは初めてという子もいました。

加茂山公園では、リスにエサをあげました。これも初めてのことでした。

お弁当を食べた後は、友達と汗びっしょりになりながら公園の遊具で思いっきり遊びました。

初めてのことをいくつも体験し、ねらいを十分に達成することができた、校外学習でした。



自分でキップを購入



リスにえさを

P T A 講演会「防災出前授業」(9月8日)

今年度のP T A講演会は、気象キャスターネットワークから講師をお招きし、「天気と災害」「気象現象(台風・集中豪雨)から身を守るためには」といった内容で、全校児童を対象に授業をしていただき、保護者はその様子を間近から参観するというものでした。

『雲や竜巻を作る実験』、『気象現象に関わるクイズ』、『避難を判断するためのワークショップ』等、内容豊富な90分間でした。



ワークショップを見守る保護者

自然災害から身を守る3つの「K」(考える・気付く・行動する)の大切さを学びました。

終了後、校長室で講師の方からは、学年間の仲のよさと意欲的な児童の姿をほめていただきました。



雲をつくる実験



各グループの意見を整理

第3回ふれあい給食(9月8日)

P T A講演会に合わせて行われ、20名を超える地域の皆様からお越しいただきました。

そして、大勢に注目され、相撲や陸上大会での表彰が行われ、大きな拍手をいただきました。



大勢の方の注目を集める中での表彰

稲刈り(9月9日)

朝方の雨も上がり、心地よい秋風を感じながら、3年生以上が稲を刈り、1・2年生は稲をフェンスに掛けました。

お手伝いいただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。



終了後の記念撮影